

Se instala en Coscomatepec centro de acopio en apoyo a la CNTE.

Por: MMPV-CNTE. Región Coscomatepec. 04/06/2016

Compañeros maestros, padres de familia y estudiantes, hoy llega la caravana de maestros en resistencia de Chiapas a Coscomatepec. Su destino es la ciudad de México.

Acudamos a recibirlos y mostrarles nuestro apoyo.

Se te invita a que apoyes al movimiento digno y combativo en defensa de la educación pública con un artículo (víveres imperecederos, artículos de higiene personal, etc.), el acopio se hará en el parque central después de la marcha.

Recuerda que ellos viven un momento difícil y las condiciones en el campamento nacional en la Ciudad de México son precarias.

“Magisterio y Pueblo unidos, jamás serán vencidos”

caravarecepcióncosco

Fecha de creación

2016/06/04